

On reconnaît le bonheur au bruit qu'il fait en s'en allant. Jacques Prévert

le Journal des Retraité.e.s de Chaumont



<https://cgtretraites-chaumont.fr>



Syndicat **CGT** des retraités de Chaumont - 24 avenue du Général Leclerc 52000 Chaumont **N° 394** **SAMEDI 15 JUIN 2024**

**FACE À L'EXTRÊME
DROITE**

**FRONT
POPULAIRE**

COMMUNIQUÉ DE LA CGT PAGE 2

**MANIFESTATION
SAMEDI 15 JUIN
11 H - CHAUMONT
PLACE DE LA MAIRIE**

**UNI·ES CONTRE
L'EXTRÊME DROITE
ORGANISONS LA CONTRE ATTAQUE**

FRONT POPULAIRE, FRONT D'ESPOIR

À la suite de la gifle électorale historique subie par le camp présidentiel et alors que le Rassemblement national est arrivé très largement en tête aux élections européennes, Emmanuel Macron a prononcé la dissolution de l'Assemblée nationale.

Cette situation est l'aboutissement de politiques économiques et sociales inégalitaires qui n'ont de cesse d'écraser, d'humilier les petites gens, de brutaliser les manifestants, de faire passer les réformes à coups de 49/3, comme celle des retraites, malgré l'opposition de plus de 90 % des actifs.

Macron, c'est la hausse de l'énergie, des loyers, la casse de l'économie et des services publics, de la sécurité sociale, de l'assurance chômage. C'est une politique au seul profit des ultra-riches.

Peut être pensait-il qu'avec la dissolution de l'Assemblée nationale, il pourrait profiter du soutien des Républicains et de l'éparpillement de la gauche.

Mais ce plan se retourne d'ores et déjà contre lui. Éric Ciotti, malgré les protestations de son propre camp, vient d'appeler à une alliance avec le RN aux législatives qui irait de LR au RN, voire jusqu'à Reconquête !

Sans doute, ce que n'imaginait pas non plus Macron, c'est la volonté manifestée par le peuple de gauche - insoumis, communistes, socialistes, écologistes-, de s'unir

derrière une seule bannière. Depuis dimanche, le souffle de l'union gagne en puissance, insufflé non seulement par les partis qui se sont engagés sur la voie d'un « nouveau front populaire », mais aussi par une multitude d'organisations syndicales, associatives ou tout simplement de citoyens pas dupes du tout de la véritable nature de l'extrême droite qui lorgne désormais sur les portes de Matignon.

De leur côté, les syndicats CGT, CFDT, UNSA, FSU et Solidaires appellent à se rassembler contre l'extrême droite et la politique de Macron et à « manifester le plus largement possible » au cours du week-end prochain.

C'est un espoir qui s'ouvre. L'espoir que le RN n'arrive pas à Matignon. Mais surtout l'espoir d'un projet de justice sociale et écologique pour répondre aux aspirations à vivre mieux, et démontrer que haïr son voisin ou le migrant qu'on a seulement vu à la télé n'est pas utile pour y parvenir.

Notre syndicat, fidèle à ses traditions de luttes, se réunira lundi 17 juin. Il prendra toute sa place dans le combat pour plus de justice sociale, plus de liberté et de démocratie, pour s'opposer aux idées nauséabondes de l'extrême droite...

Chaumont le 11 juin 2024

SYNDICAT CGT DES RETRAITÉS DE CHAUMONT

FACE À L'EXTRÊME DROITE FRONT POPULAIRE !

DÉCLARATION DE LA CGT

L'abstention et l'extrême droite ont atteint un record lors des élections européennes de ce 9 juin. Cette tendance est à l'œuvre dans toute l'Europe mais la France est le pays dans lequel les listes d'extrême droite font le score le plus élevé et progressent le plus.

C'est avec une énorme colère que la CGT accueille ces résultats alors qu'elle alerte, en vain, depuis des années. Emmanuel Macron en porte la première responsabilité. Il n'a cessé de banaliser le Rassemblement National, en reprenant ses thèses, et même avec le patronat une politique sociale violente qui accrédite l'idée que la seule alternative serait l'extrême droite.

En décidant d'organiser des élections législatives en trois semaines à la veille des Jeux Olympiques et après les premiers départs en vacances, le président de la République joue, encore une fois, avec le feu, en faisant primer de petits calculs politiques.

Nous ne le laisserons pas faire. Ni recul social, ni banalisation du racisme et de la xénophobie. Forte de son histoire, la CGT prend toutes ses responsabilités pour empêcher qu'à nouveau les travailleuses et les travailleurs ne soient enfermés dans une fausse alternative entre l'extrême droite et le néolibéralisme, dont les forces de l'argent seraient les plus grandes gagnantes.

Les résultats du 9 juin le démontrent. Sans sursaut immédiat, l'extrême droite arrivera au pouvoir. Notre République et notre démocratie sont en danger. Pour empêcher la catastrophe organisée par Emmanuel Macron et Marine Le Pen d'advenir, l'unité de la gauche est indispensable. Pour battre l'extrême droite, le monde du travail a besoin d'espoir et de perspectives en rupture avec la politique d'Emmanuel Macron. Il faut répondre à l'urgence sociale et environnementale, avec des propositions fortes pour augmenter les salaires et les pensions, défendre notre industrie et nos services publics et gagner le droit à la retraite à 60 ans. Un débat en profondeur doit être mené pour que les leçons soient vraiment tirées pour bâtir une alternative durable.

Quant au gouvernement, il doit immédiatement renoncer à sa réforme de l'assurance chômage et à toutes les contre-réformes en cours et notamment la réforme de la fonction publique.

La CGT appelle le monde du travail à se syndiquer, à s'organiser, à participer à toutes les initiatives de mobilisation contre l'extrême droite et contre la politique d'Emmanuel Macron, en commençant par l'appel des organisations de jeunesse à se rassembler dès ce lundi soir. La CGT appelle tous les travailleuses et travailleurs à prendre d'ores et déjà leurs dispositions pour pouvoir voter les 30 juin et 7 juillet prochains. Attachée à l'unité des salariés, la CGT échangera, ce soir, avec les autres organisations syndicales sur les possibilités d'actions communes et examinera toute proposition d'action unitaire.

Montreuil, le 10 juin 2024

PRENEZ CONTACT/ADHÉREZ

Nom : Prénom :

Adresse :

Mail : Tél :

Mail secretariat@cgtretraites-chaumont.fr Tél : 06 79 61 00 78

À RENVoyer : SYNDICAT CGT DES RETRAITÉS DE CHAUMONT - 24 AVENUE DU GÉNÉRAL
LECLERC 52000 CHAUMONT

LU SUR INTERNET

“Je propose avant les prochaines élections, que chacun de nous toutes et tous partagent le plus possible ces liens sur les réseaux sociaux, afin de faire prendre conscience aux 23 millions d'abstentionnistes et à celles et ceux qui ont voté RHaine, ce qu'est le fascisme, comme ils ne le savent pas encore malgré, l'histoire”

L'EXTRÊME DROITE N'EST PAS DU CÔTÉ DES TRAVAILLEURS ! C'EST UNE IMPOSTURE !

<https://solidaires.org/sinformer-et-agir/actualites-et-mobilisations/nationales/lextrême-droite-nest-pas-du-cote-des-travailleuses-cest-une-imposture/>

Les votes du RN au Parlement Européen :

<https://www.cgt.fr/votesRN>

TÉLÉCHARGER SUR LE SITE CGT

L'EXTRÊME DROITE, AMIE DU CAPITAL : LA GRANDE IMPOSTURE

<https://www.cgt.fr/actualites/france/lextrême-droite/kit-militant-contre-lextrême-droite>

La CGT fait le choix de la démocratie. Elle décide de ses orientations avec les syndicats.

Ses adhérents sont regroupés dans des syndicats qui sont les organisations de base de la CGT.

Être citoyen dans le syndicat est au cœur de la vie syndicale : donner son opinion, débattre et participer à la prise de décision, s'impliquer dans la vie syndicale, y exercer des responsabilités si on le souhaite.

CHAUMONT HABITAT

CLOS DORMOY

Dans le dernier « *Fenêtre ouverte* », le bulletin des locataires HLM, on découvre la carte des actions *en cours et à venir* de Chaumont Habitat. Des réhabilitations, des travaux sur des bâtiments pour des économies d'énergie, pour l'accessibilité...

Mais rien sur le projet Mistral au clos Dormoy. Pourtant le permis de construire vient d'y être affiché alors que des réponses à des recours sont toujours attendues. (notre photo)

Il paraît même qu'il n'y a pas l'argent pour ce projet !

Provocation de la mairie ou du bailleur (ou des deux) contre les résidents qui ont l'audace de contester le projet, repréailles contre ces bobos qui défendent leur seul espace vert ou lancement prochain des travaux ?

Détruire des espaces verts pour faire pousser du béton malgré les protestations des habitants concernés, c'est cela l'esprit olympique 2024 prôné par Mme Guillemy et le bailleur social dans « fenêtré ouverte ».



TOUR ASHTON

Ce même bulletin adressé aux locataires HLM précise le montant de la rénovation de la tour d'Ashton : 7 millions d'euros.

Les locataires, là aussi, n'ont toujours aucune nouvelle des conditions de cette rénovation et des incidences sur leurs futurs loyers et charges...

RÉSIDENCE VICTOR HUGO

Deux personnes de Chaumont Habitat sont venues prendre des photos et ont annoncé que des travaux sur les toitures et leurs infiltrations d'eau vont être réalisés sur toute la résidence Victor Hugo.

Il faut féliciter les locataires qui ont décidé d'agir collectivement avec notre syndicat, et plus particulièrement le plus combatif d'entre eux.

Son intervention dans le quartier, ses nombreux courriers, mails au bailleur, à la DDT ont obligé le bailleur à réagir. Il reste maintenant à connaître la date de ces travaux que nous espérons proche.

Marie-Rose Patelli

IN MÉMORIAL...

Retraité·es, nous sommes nombreux à avoir éprouvé un certain trouble. À Colombey-les-deux-Églises, là-même où repose De Gaulle, là où une croix de Lorraine est érigée et un mémorial ouvert en son honneur, le résultat des élections du 9 juin (ce n'était pas le 18 !) brûle les yeux. Les descendants par ADN de ses pires adversaires, voire ennemis, y réalisent un score sans bavure : 60 % au cumul. Il ne faut pas l'ébruiter pour cause de déficit touristique ?

LA HAUTE-MARNE SUR LE PODIUM DU PIRE

Avec plus de 47 % des votes, la Haute-Marne est malheureusement sur un bien mauvais podium national.

Toute proche des voisins en misère que sont la Meuse et la Haute-Saône. Il ne faut guère s'en étonner. Leur lot commun : suppressions en tous genres, services publics, poste, lignes de chemin de fer, tribunaux, et autres...

Jusque dans notre Sud Haut-Marnais, l'élu sortant RN se fait porteur de la mise à mort des hôpitaux de Langres et de Chaumont au profit d'une médecine dédiée au privé sur Rolampont. Décidément, la voie d'une vie meilleure en milieu rural ne passe vraiment pas par lui. Un autre choix s'impose.

G. Tardenois

POUR UN FRONT COMMUN DES FORCES PROGRESSISTES FACE À L'EXTRÊME DROITE

COMMUNIQUÉ DE LA LDH

Le résultat des élections européennes correspond à ce que les sondages laissaient présager.

L'annonce immédiate d'une dissolution de l'Assemblée nationale par le président de la République ouvre l'éventualité d'une majorité d'extrême droite.

Cette perspective serait évidemment un désastre pour la République française et pour les valeurs de liberté, d'égalité, de fraternité que nous portons, qui n'ont jamais été aussi menacées depuis la fin de la Seconde Guerre mondiale.

La LDH (Ligue des droits de l'Homme) appelle dès à présent l'ensemble des forces politiques progressistes à dialoguer, à mettre l'ensemble de leurs divergences de côté, à se mobiliser afin de proposer un front commun dans le champ électoral face à l'adversité.

Elle va chercher sans tarder à travailler à cela avec toutes les forces syndicales et associatives qui partagent cet objectif avec elle.

Ligue des droits de l'Homme
FOUNDEE EN 1898



Paris, le 10 juin 2024



C'EST EN ACCÈS LIBRE SUR LE SITE LÀ-BAS SI J'Y SUIS

À voir absolument

DÉFINITIVEMENT, LÀ-BAS SI J'Y SUIS EST UN VIEIL HOMME À LUNETTES...

<https://la-bas.org/la-bas-magazine/la-bas-express/definitivement-la-bas-si-j-y-suis-est-un-vieil-homme-a-lunettes>

+ 12%. LA FACTURE DE GAZ S'ALOURDIT ENCORE AU 1ER JUILLET

Contrairement à l'annonce, déjà très amère, d'une hausse au 1^{er} juillet de 5,5 à 10 % du tarif gaz, ce sera finalement 11,7 % en moyenne que supporteront les consommateurs. Nouveau coup de rabot au pouvoir d'achat.

En cause, d'après les "experts", essentiellement le transport. La consommation est en baisse pour un coût transport en hausse.

Il faut également intégrer le surcoût de la méthanisation (raccordement, aides et bonifications versées). S'y ajouterait un manque à gagner 2020-2024 de 740 millions.

Ainsi, malgré une baisse de 26 % des prix sur le marché depuis 2023, c'est encore l'usager qui voit sa facture augmenter !

La FNME-CGT considère que, pour un « prix juste pour tous », **il serait nécessaire de restaurer la taxe intérieure de consommation sur le gaz naturel (TICGN) au niveau de 2023***, et de réduire la TVA sur l'ensemble de la facture de gaz à 5,5 %.

*Pour rappel : La TICGN avait été gelée en 2021 avec la mise en place du bouclier tarifaire sur le gaz pour protéger les consommateurs de la flambée des prix. En janvier 2024, cette taxe a presque doublé, passant de 8,45 €/MWh à 16,37 €/MWh, le bouclier tarifaire pour le gaz ayant pris fin en juin 2023.

SAMEDI 15 JUIN 2024 17H
PLACE DE LA MAIRIE CHAUMONT
UNE BOUGIE POUR LA PAIX
STOP GÉNOCIDE GAZA
LDH Fondée en 1898 INITIATIVE DE LA LIGUE DES DROITS DE L'HOMME
SOUTIEN DU SYNDICAT CGT DES RETRAITÉ·ES DE CHAUMONT

MERCI À CELLES ET CEUX QUI AIDENT LE JOURNAL DES RETRAITÉS

- Notre appel à la solidarité financière pour le Journal est entendu. Merci à Chantal, Jean-Claude et Gillette, Richard, Mustafa, Francis, Alain, Jacqueline, Arlette, Jean, Françoise et Jean-Paul, Lina, Jean-Pierre, Maurice, Patrice, Mireille, Christophe, Michel, Sylvie, Éric et Aurore, Marylène, Claude, François, Olivier, Josette, Pierre et Danièle, François, Christian, Marine, André, Patrice, Ludmilla, Marie, Josette, Frédérique, Gérard, Luc, Lakdar, Jean-Louis, Michel et Séverine et aux anonymes qui nous remettent leur obole chaque semaine au marché.

SOUTENEZ LE JOURNAL DES RETRAITÉS CGT DE CHAUMONT

Nom :

Prénom :

Verse.....euros

REMETTRE À UN.E MILITANT.E DU SYNDICAT CGT DES RETRAITÉS DE CHAUMONT

JORDAN BARDELLA RÉTROPÉDALE (DÉJÀ) SUR L'ABROGATION DE LA RÉFORME DES RETRAITES EN CAS D'ÉLECTION

Invité sur RTL mardi 11 juin, le président de Rassemblement national a plus que nuancé ses positions, concernant la réforme des retraites.

« *Nous verrons.* » Jordan Bardella n'a pas garanti, ce matin, au micro de la radio RTL, qu'il abrogerait la réforme des retraites en cas de nomination comme premier ministre.

Le président du Rassemblement national a mis en avant des raisons économiques. « *On va devoir réparer les bêtises économiques qui ont été faites par M. Philippe et par tout ce gouvernement* », a-t-il déclaré.

En 2023, Jordan Bardella était vent debout contre la réforme des retraites, qu'il trouvait « *injuste* ». Sur RMC, il avait affirmé que « *la retraite, ce n'est pas de la comptabilité, comme le considère le gouvernement, c'est un choix de société* ».

JOURNAL LE MONDE

SUR LE SITE DU SYNDICAT CGT DES RETRAITÉ·ES DE CHAUMONT

Après le choc des européennes les exigences sociales doivent être entendues !

COMMUNIQUÉ DE PRESSE CFDT, CGT, UNSA, FSU, SOLIDAIRES

<https://cgtretraites-chaumont.fr/2024/06/10/apres-le-choc-des-europeennes-les-exigences-sociales-doivent-etre-entendues/>



<https://www.facebook.com/syndicat.cgt.retraites.chaumont/>